

Quelle: Bietigheimer Zeitung vom 07.07.2010

INGERSHEIM, 07. JULI 2010

Ingersheimer Räte billigen Windrad-Projekt

Entscheidung fällt bei Sitzung in der SKV-Halle mit nur einer Gegenstimme



Die Entscheidung des Ingersheimer Gemeinderates zum Thema Windrad fiel gestern in der SKV-Halle. Foto: H. Pangerl

Der Ingersheimer Gemeinderat erhebt gegen den beabsichtigten Bau einer Windkraftanlage auf der Anhöhe im Bereich Holderweg keine Einwendungen und erteilt dem Vorhaben sein Einvernehmen. Diesen Beschluss fasste das Gremium gestern nach eineinhalbstündiger Beratung in einer Sitzung in der SKV-Halle. Die Entscheidung fiel mit deutlicher Mehrheit: 15 Mitglieder votierten mit Ja, nur Volkmar Beck (FWG) stimmte dagegen. Knapp 100 Zuhörer verfolgten die Diskussion.

Bürgermeister Volker Godel hatte eingangs dargestellt, dass es aus seiner Sicht keine planungsrechtlichen Gründe gegen das Vorhaben gebe. Nach Aussage von Vertretern des Landratsamtes ist das immissionsschutzrechtliche Genehmigungsverfahren hingegen noch nicht abgeschlossen. Ein Ergebnis wird voraussichtlich im September erwartet. um